

PRESENTACION

El periodista y escritor político José Luis Mejías publicó recientemente* un comentario denominado "POLITICA Y ADMINISTRACION", con fundamento en una entrevista sustentada con Alejandro Carrillo Castro, actual Coordinador General de Estudios Administrativos de la Presidencia de la República.

Dicho comentario presenta nuevos elementos y puntos de vista ante la tradicional polémica que tiende a oponer las categorías que se utilizan para encuadrar las funciones políticas y las de la administración pública. El Instituto Nacional de Administración Pública considera que el tema resulta de interés para estudiosos y practicantes, tanto de la administración pública como de la política, ya que este documento complementa otros estudios y trabajos anteriores sobre la necesaria articulación entre ambas esferas de actividad. Y en virtud de que el propio autor reconocía que por razones de espacio sólo había podido presentar parte de la entrevista realizada, el Instituto ha promovido la publicación del texto íntegro de dicha entrevista tan brillantemente conducida por José Luis Mejías.

Es evidente, en el momento actual, que la Reforma Política y la Reforma Administrativa aunadas a otras medidas —en aras a mejorar el aparato público para servir mejor a la sociedad en su conjunto— constituyen una de las tesis fundamentales que han guiado las acciones del Presidente de la República con el

* Revista "Plural" México, Segunda Epoca, Volumen VIII, Número 94, Julio de 1979.

consiguiente reordenamiento global de las instituciones político-administrativas del país.

Nuestro cordial agradecimiento a Jaime Labastida y a Uwe Frisch, director y subdirector respectivamente de la Revista "Plural", así como muy especialmente al entrevistador y al entrevistado, por haber dado su anuencia a la publicación de este material como parte de las tareas de difusión del Instituto.

Agosto de 1979.

Luis García Cárdenas
Presidente INAP.